

PRESS RELEASE
Leipzig, 26.03.2026

EEX expands environmental product suite with UK ETS derivatives

The European Energy Exchange (EEX), in collaboration with IncubEx, will expand its environmental markets portfolio with the launch of UK Emission Allowance (UKA) Futures and Options on 26 May.

The new derivatives on the UK Emissions Trading System (UK ETS) will feature the December 2026 contract as the first tradeable expiry.

Peter Reitz, CEO of EEX, comments: *“With the launch of the new UKA contracts, we are addressing long-standing calls from the trading community to expand opportunities into this trading segment. The new products will not only support regulatory compliance in line with the UK’s net zero strategy but also enhance price discovery and broaden carbon risk hedging options.”*

Dan Scarbrough, CEO of IncubEx, comments: *“The UK carbon market has operated distinctly from the EU carbon market for the last five years and is among the most robust carbon markets globally. Adding UKA futures and options increases the value proposition for traders on EEX looking to hedge risk and invest across the environmental and energy sectors in the UK and Europe. We are excited to work with EEX on delivering UKA futures and options to the expanding universe of traders that are utilising EEX as their preferred exchange and clearing venue.”*

The new UKA contracts will not only allow market participants to comply with the UK Climate Law but also complement EEX’s wider offering for the UK power and gas markets. On these EEX markets, total trading volumes have grown significantly lately, with the first two months of 2026 recording a surge of over 3,900% year-on-year in GB Power Futures, while GB Gas Derivatives saw a growth of more than 5,700% compared to the same period of the previous year. EEX is also the leading platform for the UK gas spot, as well as the UK intraday power spot markets through EPEX Group company EPEX SPOT.

EEX also offers European Emission Allowance (EUAs) Spot, Futures and Options, where traded volume increased by an overall 91% year-over-year in February 2026.

Each UKA and EUA represents the right to emit 1 tonne of CO₂-equivalent.

The **European Energy Exchange (EEX)** is a leading energy exchange which builds secure, successful and sustainable commodity markets worldwide – together with its customers and partners. As part of EEX Group, it serves international power, natural gas, environmental, freight and agricultural markets, and provides data, reporting and registry services. EEX is an enabler of the energy transition and decarbonisation, advancing renewables integration through dedicated products and services, including those related to guarantees of origin. More information: www.eex.com

IncubEx works with partners and stakeholders to design and develop new financial products, markets and trading solutions in global environmental, climate risk, and related commodity markets. The company collaborates with the European Energy Exchange (EEX) and its U.S. subsidiary, Nodal Exchange on listed environmental products and operates The Voluntary Climate Marketplace (TVCM). IncubEx, a privately held company founded in 2016 with offices in Chicago and London, is uniquely positioned to capture these opportunities globally. For more information, please visit <https://theincubex.com/>.

EEX erweitert Angebot an Umweltprodukten um Futures und Optionen für das britische ETS

Die European Energy Exchange (EEX) wird in Zusammenarbeit mit IncubEx ihr Portfolio an Umweltprodukten erweitern und am 26. Mai 2026 Futures und Optionen auf britische Emissionszertifikate (UK Emission Allowances, UKA) einführen.

Die neuen Produkte für britische Emissionshandelssystem (UK ETS) werden mit dem Liefermonat Dezember 2026 als erste handelbare Fälligkeit eingeführt.

Peter Reitz, CEO der EEX, kommentiert: *„Mit der Einführung der neuen UKA-Kontrakte kommen wir dem langjährigen Wunsch unserer Handelsteilnehmer nach, die Handelsmöglichkeiten in diesem Segment zu erweitern. Die neuen Produkte unterstützen die Einhaltung regulatorischer Vorgaben im Einklang mit der Netto-Null-Strategie des Vereinigten Königreichs und verbessern die Preisfindung sowie die Möglichkeiten zur Absicherung von Kohlenstoffrisiken.“*

Dan Scarbrough, CEO von IncubEx, kommentiert: *„Der britische Kohlenstoffmarkt hat sich in den letzten fünf Jahren eigenständig vom EU-Kohlenstoffmarkt entwickelt und gehört zu den robustesten Kohlenstoffmärkten weltweit. Die Aufnahme von UKA-Futures und -Optionen steigert den Mehrwert für Händler an der EEX, die Risiken absichern und in die Umwelt- und Energiesektoren im Vereinigten Königreich und in Europa investieren möchten. Wir freuen uns, mit der EEX zusammenzuarbeiten, um UKA-Futures und -Optionen der wachsenden Zahl von Händlern anzubieten, die die EEX als ihren bevorzugten Anlaufpunkt für Handel und Clearing nutzen.“*

Die neuen UKA-Kontrakte ermöglichen es den Marktteilnehmern, die Vorgaben des britischen Klimaschutzgesetzes zu erfüllen und ergänzen das breitere Angebot der EEX für die britischen Strom- und Gasmärkte. An diesen Märkten sind die gesamten Handelsvolumina der EEX zuletzt deutlich gewachsen: In den ersten beiden Monaten des Jahres 2026 verzeichneten die Strom-Futures für diesen Markt einen Anstieg von über 3.900 % im Vergleich zum Vorjahr, während die Gasfutures im britischen Marktgebiet NBP um mehr als 5.700 % gegenüber dem gleichen Zeitraum des Vorjahres zulegten. Die EEX ist zudem die führende Plattform für den britischen Gas-Spotmarkt sowie über die EPEX SPOT für die Intraday-Strom-Spotmärkte im Vereinigten Königreich.

Die EEX bietet ebenfalls europäische Emissionszertifikate (EUAs) am Spot- und Terminmarkt an, wo das Handelsvolumen im Februar 2026 im Jahresvergleich um insgesamt 91 % gestiegen ist.

Jedes UKA und EUA repräsentiert das Recht, eine Tonne CO₂-Äquivalent auszustoßen.

Die **European Energy Exchange (EEX)** ist eine führende Energiebörse, die gemeinsam mit ihren Kunden und Partnern weltweit sichere, erfolgreiche und nachhaltige Rohstoffmärkte aufbaut. Als Teil der EEX Group bedient sie internationale Strom-, Erdgas-, Umwelt-, Fracht- und Agrarmärkte und bietet Daten-, Reporting- und Registerdienstleistungen an. Die EEX ist ein Wegbereiter der Energiewende und Dekarbonisierung und treibt die Integration erneuerbarer Energien durch spezielle Produkte und Dienstleistungen voran, beispielsweise im Zusammenhang mit Herkunftsnachweisen. Weitere Informationen: <https://www.eex.com/de/>

IncubEx arbeitet mit Partnern und Interessenvertretern zusammen, um neue Finanzprodukte, Märkte und Handelslösungen für globale Umwelt- und Klimarisiken und damit verbundene Rohstoffmärkte zu entwerfen und zu entwickeln. Das Unternehmen arbeitet mit der European Energy Exchange (EEX) und ihrer US-Tochter Nodal Exchange an börsennotierten Umweltprodukten zusammen und betreibt den Voluntary Climate Marketplace (TVCM). IncubEx, ein 2016 gegründetes privates Unternehmen mit Niederlassungen in Chicago und London, ist einzigartig positioniert, um diese Chancen weltweit zu nutzen. Für weitere Informationen besuchen Sie bitte <https://theincubex.com/>.

KONTAKT
EEX Public Relations
T +49 341 2156-300
presse@eex.com

Mehr Information:
www.eex.com
www.eex-group.com